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Ao décimo nono dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, de forma
remota pelo aplicativo Google Meet, sob convocação do Chefe do Departamento de
Biociências - DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO:
Alexsandra Fernandes Pereira, Aline Fernanda Campagna Fernandes, Carlos Eduardo
Alves Soares, Cecilia Irene Perez Calabuig, Cibele dos Santos Borges, Cristina
Baldauf, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Daniel Cunha Passos, Darius Pukenis
Tubelis, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de
Almeida Ferreira, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Inês Xavier Martins, José
Domingues Fontenele Neto, José Luis Costa Novaes, Josivania Soares Pereira,
Juliana Rocha Vaez, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Luciana Vieira de Paiva, Maria
do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Marinalva Oliveira Freitas, Michele Dalvina
Correia da Silva, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes, Rodrigo
Silva da Costa, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com
Ausências Justificadas: Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Fernanda Matias,
Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans,
Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Leonardo Fernandes França, Lidiane Leal
Rocha, Marcicleide Lima da Silva, Milena Wachlevski Machado. Com a seguinte
PAUTA:

1. Aprovação do calendário das reuniões ordinárias da assembleia do DBIO para o ano de 2021;

2. Apreciação e deliberação dos planos de curso dos componentes curriculares do DBIO para o período 2020.2;

3. Aprovação da carga horária docente para o período 2020.2.

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, dá
início a reunião departamental após ser constatado o “quorum” legal, apresenta as
justificativas dos ausentes, esclarece que todas as ausências têm previsão em
Regulamento não necessitando de votação e aprovação, e faz a leitura da pauta.
Professor Lívio Carvalho de Figueiredo apresenta a pauta e abre para discussões.
Sem discussões. Votação: pauta aprovada por unanimidade.
PRIMEIRO PONTO: Professor Lívio Carvalho de Figueiredo propõe que, apesar do
momento de pandemia e trabalho remoto, as reuniões permaneçam nas segundas
terças-feiras de cada mês, com exceção das que tiverem feriados. Professor José
Domingues Fontenele Neto questão do calendário do CONSEPE. A professora
Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto também questionou sobre o horário. O
Professor Lívio Carvalho de Figueiredo explica que o calendário de reuniões do
CONSEPE não havia sido divulgado e que o calendário do Departamento de
Biociências não tem influência direta no calendário dos Colegiados Superiores,
podendo ser votado mesmo antes que seja divulgado o calendário do CONSEPE. A
professora Aline Fernanda Campagna Fernandes explica que os horários de sua aula
e da reunião poderão coincidir e pergunta sobre o horário das reuniões ordinárias. O
Professor Lívio Carvalho de Figueiredo propõe que o horário seja mantido, às 15:45h,
caso haja pauta mais complexa, o horário seja antecipado para às 14:00h, com prévio
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acordo, explica ainda que alguns horários do semestre anteriores foram replicados
pela PROGRAD para o semestre de 2020.2 e que a Coordenação do Curso deveria
ter feito a modificação, como a Coordenação não o fez, a chefia aprovou os horários
sem as modificações. A professora Aline Fernanda Campagna Fernandes justifica que
talvez não possa participar de alguma reunião devido ao problema de horário. Como
orientação, o professor Lívio Carvalho de Figueiredo, pede que as aulas sejam
remarcadas ou que, em caso de impedimento, a professora justifique a ausência. A
professora Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto sugere que a secretaria envie, via
Google Agenda, o calendário anual de reuniões, sugestão aceita pelo professor Lívio
Carvalho de Figueiredo. Encerradas as discussões e em votação, a pauta foi aprovada
por unanimidade. SEGUNDO PONTO: Professor Lívio Carvalho de Figueiredo
contextualiza o ponto, mencionando que acredita ser muito desnecessário que todos
os planos de cursos sejam analisados pela assembleia, faz leitura do artigo 4° da
Resolução CONSEPE n° 05/2020 e propõe que seja delegada às Coordenações de
Cursos a análise de conformidade dos planos de cursos, observando se as turmas tem
plano de curso adaptado para atividades remotas. Em discussão, o professor
Emmanuel de Sousa Jereissati questionou a necessidade de concordância do
professor para que uma disciplina essencialmente prática fosse ministrada
remotamente, após longa e acalorada discussão, por questão de ordem, foi colocada
em votação a proposta do professor Lívio Carvalho de Figueiredo. Aprovada com vinte
votos favoráveis e cinco votos por abstenção. TERCEIRO PONTO: Professor Lívio
Carvalho de Figueiredo colocou o ponto em discussão e abre apresentação mostrando
o Relatório de Turmas por Departamento, contendo a carga horária docente, solicita
que a assembleia analise sua carga horária individual. As discussões dos professores
envolveram a falta de conhecimento sobre algumas questões, confusão com relação
ao calendário da pós-graduação, distribuição igualitária de carga horária entre os
docentes. O professor Emmanuel de Sousa Jereissati sugere que seja criada uma
comissão para analisar a carga horária e distribuir igualitariamente entre os docentes,
proposta que será analisada na próxima reunião. Mais uma vez, o professor
Emmanuel de Sousa Jereissati trouxe à discussão sua insatisfação em ministrar
remotamente a disciplina de Bioquímica Experimental, após longa discussão, a
professora Juliana Rocha Vaez se dispôs a ministrar a disciplina. Em votação, o ponto
de pauta foi aprovado com 23 votos favoráveis e 1 abstenção. A professora Luciana
Vieira de Paiva lembra da eleição para diretoria do Centro. Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo agradeceu aos participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Milkia
Janne Câmara Marinho, Assistente em Administração, secretária do DBIO lavrei a ata
desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do departamento.
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